

Durante la comparecencia en Comisión de la presidenta interina del Consejo de Administración de RTVE

Montesinos afirma que Cascajosa es “cómplice” de Sánchez en el uso partidista de RTVE y que su “absoluta sumisión” a Moncloa le inhabilita para el cargo

- La secretaria general del GPP en el Congreso, Macarena Montesinos, denuncia que el presidente del Gobierno ha puesto al frente de la Corporación a “una militante *sanchista* activa y evidente” para cometer “la tropelía” de pagar con “los impuestos de todos los españoles” la contratación de David Broncano por 28 millones de euros
- Lamenta que RTVE es hoy “el paraíso de las productoras afines al Gobierno” y acusa a Cascajosa de “hacer negocios con los amigos” de Sánchez, y de “burlarse” del Parlamento por negarse a responder a más de 600 preguntas escritas presentadas por su Grupo en el Congreso
- El portavoz del GPP en la Comisión de RTVE, el diputado Eduardo Carazo, considera que, desde que Sánchez gobierna, la crisis en RTVE, el afán de control y la manipulación son permanentes. “Hemos pasado de una presidenta interina a una presidenta militante”, asegura
- “Señora Cascajosa, usted dijo que militaba en el PSOE por su progresismo: ¿Qué hay de progresista en dar a Broncano 28 millones de euros con los que podrían pagarse, por ejemplo, 6.000 becas universitarias o 93.000 mensualidades de guardería? ¿Qué hay de progresista en tratar de silenciar a medios y programas críticos con el Gobierno?”, pregunta a la presidenta interina de la Corporación
- A su vez, la diputada Tristana Moraleja subraya que “confianza es certidumbre y que, en estos momentos en que el Gobierno de Pedro Sánchez nos miente a diario, si algo echamos en falta los españoles es certidumbre”. “Y lo mismo ocurre con RTVE”, apostilla
- Irónicamente, se pregunta por qué no se han gastado los 28 millones de euros del contrato de Broncano en un programa de *Gran Hermano*, porque vemos cómo “aquí nadie confía en nadie, todos se miran de reojo, no sabes en quién confiar y, por tanto, no sabes quién va a ser el nominado a la expulsión la semana que viene”

- Añade que con esa cantidad millonaria se podría ayudar a 9.300 jóvenes en el pago del alquiler de un piso o afrontar 400.000 consultas de psicología para este segmento de la población
- La senadora Carmen Riobos explica que RTVE se ha convertido en un campo de batalla de una guerra fratricida declarada por Sánchez contra Pablo Motos. “Sánchez usa como arma a Broncano, al que la señora Cascajosa ha dado, por orden del Gobierno, un cañón de 28 millones, cantidad con la que se podría cubrir buena parte de la financiación necesaria para la Ley de atención a los enfermos de ELA”, lamenta
- El diputado Ángel Ibáñez indica que RTVE pretende usar el dinero de los españoles para contraprogramar un espacio televisivo de una cadena privada, “solo porque Sánchez está dolido y le resulta incómodo”, mientras que el diputado Héctor Palencia insiste en que el nombramiento de la presidenta interina no ha sido por mérito y capacidad, sino que supone “la última injerencia” de Sánchez en RTVE
- Con respecto a otro contrato, el de Silvia Intxaurre por más de 500.000 euros, la diputada Ana Martínez Labella señala que al PP le preocupa la tolerancia y complicidad con un posible fraude. “Hemos conocido que facturaba a través de una sociedad instrumental, y eso merece que se aporten todas las explicaciones”, recalca
- La senadora Miriam Bravo insiste en que en la contratación de Broncano hay un uso torticero del voto de calidad, con el que pretenden aprobar lo que les venga en gana sin contar con el criterio de los consejeros de RTVE, a los que tratan como a títeres
- “Se saltan a la torera el artículo 30.4 del Estatuto de RTVE donde se dice que el voto de calidad solo se utiliza en caso de empate. En qué quedamos entonces, ¿aplicamos las reglas definidas en el Estatuto de RTVE, sí o no? Evite que la televisión pública se hunda tratando de competir con las privadas, recortando tiempo a los informativos, aprobando contratos draconianos blindados y dejando sin recursos a la Corporación para la rescisión de estos”, indica a Cascajosa
- La también senadora Arenales Serrano replica a la presidenta interina que más que romper su ficha de afiliación lo que debería haber hecho es permitir que una persona profesional dirigiera RTVE, mientras que el senador Vicente Azpitarte le echa en cara su experiencia impartiendo cursos en las sedes socialistas, que “no le sirven para analizar objetivamente el desastre” en el que anda sumida la Corporación